

L'ordination sacerdotale d'un futur pape

Author : spo

Categories : [La video de la semaine](#), [Rome](#)

Date : 7 mai 2012



Le Pape Benoît XVI sera-t-il le dernier pape à avoir été ordonné dans la forme traditionnelle ? Voici, en attendant de répondre un jour à cette question, quelques aperçus, en image, de la cérémonie d'ordination, le 29 juin 1951 du jeune Joseph Ratzinger. Celui-ci fut ordonné prêtre par le cardinal von Faulhaber, en même temps que son frère dans la cathédrale de Freising. On peut voir parfaitement le jeune abbé Ratzinger à partir de 4:53.

[media id=74 width=580 height=480]